

Parti Communiste Internationaliste (P.C.I.)

Section Française de la 4^{me} Internationale

COMMENT EN SORTIR ?

Les partis de la réaction veulent cacher la faillite du régime capitaliste, qui n'apporte à l'humanité que misère et ruines. Les deux grands partis, se réclamant de la classe ouvrière, veulent cacher leur incapacité à renverser ce régime. Aussi, les uns et les autres font-ils de grands discours ! Mais, ni les uns ni les autres ne sont capables de donner aux travailleurs **DE QUOI MANGER ET DE QUOI VIVRE DÉCEMMENT !** Leurs programmes démagogiques sont composés de promesses, qui ne sont jamais réalisées, car ils se gardent bien d'indiquer les moyens de les réaliser. Seul, le P. C. I. vous indique ces moyens. Ce sont des moyens révolutionnaires, portant directement atteinte à la puissance du régime capitaliste. Seule, la lutte active de la classe ouvrière permettra d'enrayer les attaques de la réaction et de faire triompher nos revendications.

POUR LE MAINTIEN DU POUVOIR D'ACHAT ÉCHELLE MOBILE DES SALAIRES !

Ce que les capitalistes accordent d'une main, ils le reprennent de l'autre : chaque fois qu'une victoire ouvrière leur arrache une augmentation de salaire, ils augmentent les prix, et tout est à recommencer. **Il faut en finir.** Nous devons conquérir l'**ÉCHELLE MOBILE DES SALAIRES, TRAITEMENTS ET PENSIONS.** Par là, les salaires, d'abord ramenés à un niveau convenable, devront suivre le coût de la vie : chaque trimestre, la C. G. T. devra établir l'indice du coût de la vie et tous les salaires seront ajustés en proportion, **automatiquement, sans nouvelle revendication.**

POUR UNE PRODUCTION QUI PROFITE AUX MASSES LABORIEUSES !

En régime capitaliste, la production est dirigée sur le profit patronal et non vers le bien-être général.

Travailleurs ! Il faut que votre ardeur à produire ne serve pas les seuls intérêts de la bourgeoisie. Exigez avec nous les mesures suivantes :

1° CONTROLE OUVRIER DE LA PRODUCTION par l'élargissement des pouvoirs des Comités d'entreprise. Ceux-ci, qui n'ont aujourd'hui qu'une voix consultative, devront avoir le droit entier de contrôle

et de décision. Il faut abolir le secret commercial par l'ouverture des livres de compte !

2° PLAN NATIONAL DE PRODUCTION, établi par la C. G. T. et contrôlé par les Comités d'entreprise. Cette mesure est nécessaire pour supprimer la gabegie et le désordre de la production actuelle, et orienter l'ensemble de la production vers la satisfaction des besoins des masses ;

3° NATIONALISATIONS : Aucun plan n'est possible sans nationalisation des industries-clés (mines, industries mécaniques, électriques et chimiques), ainsi que des banques et des assurances. Le M. R. P. n'a pu empêcher les partis ouvriers de réaliser quelques nationalisations importantes, mais il entend qu'elles servent uniquement à replâtrer l'économie capitaliste et non à favoriser le socialisme. Aussi, à côté d'une campagne politique contre les partis ouvriers, a-t-il introduit dans ces nationalisations des mesures qui les rendent illusoire :

a) Il n'y a pas de contrôle ouvrier. Ce sont des fonctionnaires d'Etat (souvent les anciens propriétaires) qui dirigent les entreprises nationalisées ;

b) Les anciens propriétaires, exploités du travail, ont été indemnisés. Il faut des **NATIONALISATIONS SOUS CONTROLE OUVRIER ET SANS INDEMNITÉ NI RACHAT** (sauf pour les **petits actionnaires** qui garderont tous leurs avantages sous forme d'une rente suffisante).

POUR L'ORGANISATION DU RAVITAILLEMENT, CONTROLE POPULAIRE !

Il faut que les produits agricoles soient assez bon marché pour les plus modestes consommateurs et assez rémunérateurs pour payer le travail des paysans. Il faut **supprimer les intermédiaires**, qui s'enrichissent aux dépens de tous, et introduire la **PEINE DE MORT** pour les affameurs et trafiquants du marché noir.

Il faut un contrôle du ravitaillement par la C.G.A., la C.G.T. et les Syndicats de petits commerçants ; une répression du marché noir par des Comités de ménagères ayant des délégués dans toutes les municipalités. **FAIRE APPEL AU PEUPLE** dans la lutte contre les ennemis, il n'y a jamais eu d'autre méthode efficace

LES PAYSANS comprendront que ces mesures les débarrasseront du contrôle bureaucratique des administrations héritées de Vichy ; que la nationalisation des banques ou des trusts, sous contrôle ouvrier, peut seule leur donner le crédit, ainsi que les machines agricoles et engrais **A BON MARCHÉ**.

Ouvriers et Paysans ont les mêmes ennemis.

POUR LES FEMMES, LES JEUNES, LES TRAVAILLEURS COLONIAUX ET IMMIGRÉS : A TRAVAIL ÉGAL, SALAIRE ÉGAL ! Pour les jeunes travailleurs, apprentissage obligatoire jusqu'à dix-huit ans, avec aide pécuniaire aux familles. Enseignement **GRATUIT LAÏQUE ET OBLIGATOIRE ; SUPPRESSION DES ÉCOLES RELIGIEUSES**, hypocritement appelées Ecoles libres.

POUR LES SOLDATS : Droit à un salaire convenable ; élection démocratique des officiers ; droits politiques sans restriction ; liberté de presse à la caserne.

POUR LA DÉFENSE DE NOS LIBERTÉS

Non contente d'abaisser le niveau de vie des masses travailleuses, la Réaction voudrait supprimer toute liberté. Et derrière le M. R. P., le P. R. L., **NOYAU DE REGROUPEMENT DES FASCISTES** d'hier et de demain, prépare ses bandes armées. Nous devons défendre nos libertés en organisant des **GROUPEMENTS OUVRIERS D'AUTODÉFENSE**. Tous les démagogues font au peuple promesses et flatteries, mais se gardent bien de le mobiliser pour sa défense.

Toutes les organisations ouvrières doivent faire un **Front Unique** contre le danger réactionnaire.

Nous ne cesserons, d'autre part, de répéter qu'un peuple qui en opprime d'autres ne saurait être libre. Nous demandons, **L'INDÉPENDANCE DES PEUPLES COLONIAUX**, à commencer par l'évacuation des troupes françaises d'Indochine !

POUR L'ÉCHELLE MOBILE DES SALAIRES ; POUR LE CONTRÔLE OUVRIER DE LA PRODUCTION ; POUR LE PLAN DE LA C. G. T. ; POUR LES NATIONALISATIONS SANS INDEMNITÉ NI RACHAT ; POUR LE CONTRÔLE POPULAIRE DU RAVITAILLEMENT ;
POUR UN GOUVERNEMENT SOCIALISTE-COMMUNISTE, appuyé sur la C. G. T.,

Votez Communiste Internationaliste !

Les Candidats : Parisot, Meilhac, Borel

POUR LA DÉFENSE DE LA PAIX.

La IV^e Internationale est seule, aujourd'hui, à lutter effectivement contre la guerre que les pays capitalistes préparent pour demain. Elle est, seule, à se dresser contre le poison du chauvinisme. Ses différentes sections, organisées dans quarante pays, font appel à tous les travailleurs pour construire les États-Unis Socialistes.

Nous sommes, aujourd'hui, la seule Internationale ouvrière réelle. La II^e Internationale est morte depuis longtemps. La III^e Internationale fut dissoute en 1943. On voit, même aujourd'hui, un parti communiste présenter, en tête de liste, l'arriviste radical Pierre Cot, une girouette politique, qui écrivait, dans l'hebdomadaire « Vu », en novembre 1935, quand les ligues fascistes menaçaient la classe ouvrière : « En cas de crise, rien n'empêcherait M. Albert Lebrun de confier à un homme pris en dehors des luttes politiques, le soin d'assurer l'ordre. Tout le monde applaudirait. Mais un tel homme existe-t-il ? Son choix est délicat. Il faut qu'un des traits dominants de son caractère soit le loyalisme. **OR, CET HOMME EXISTE : C'EST LE MARÉCHAL PÉTAÏN.** Avec lui, aucun trouble à craindre ; un geste d'énergie et l'ordre est assuré. Serait-ce trop lui demander ? Je ne le pense pas. Certains trouveront mon idée étrange ou dangereuse. Je pense être approuvé par tous ceux qui ont vu cette chose étonnante : le regard du Maréchal Pétain ! »

C'est pour retrouver une véritable Internationale révolutionnaire que, l'an dernier, notre regretté camarade **RAFFIN-DUGENS**, pèlerin de la paix, à Kienthal, fondateur du parti communiste de l'Isère ; **HORACE MARTIN**, militant révolutionnaire et syndicaliste depuis 1895, et **MARTEL**, fondateur et ancien secrétaire de la Confédération Générale des Paysans Travailleurs, ont adhéré à notre Parti.

Chaque Samedi, lisez « LA VÉRITÉ », organe central du P. C. I., en vente dans tous les kiosques. — Venez à notre Permanence (Café du Jardin des Plantes, place Bir-Hakeim). — Envoyez-nous votre souscription pour la campagne électorale.